

La cuestión de los refugiados de Ucrania

17 de mayo de 2023

Los países vecinos de Ucrania presionan para que Zelensky busque la paz mientras millones de desplazados llegan a Europa

x [Seymour Hersh](#)¹



El primer ministro del Reino Unido, Rishi Sunak, y el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky

¹ https://es.wikipedia.org/wiki/Seymour_Hersh

Nota del editor de librevista:

No es fácil orientarse entre las mentiras de los guerreros, los fabricantes de armas y su inteligencia. Para ello están los investigadores y periodistas con probada independencia, y un ejemplo es Seymour Hersh. Este veterano periodista destapó la matanza de My Lai en Vietnam, las aberraciones de la cárcel de Abu Ghraib durante la invasión a Irak y recientemente señaló a la inteligencia estadounidense como causante de la voladura del gasoducto en Europa Nordstream en 2023 (ver video).



Hersh no cede en publicar informaciones de fuentes diversas y ausentes en los reportes oficiales. Podrá equivocarse e intentar perfeccionar sus investigaciones, pero es una referencia ineludible. Si estas informaciones son acertadas, el interés de Zelensky en conseguir armamento para atacar territorio ruso escalaría la guerra a situaciones que no se sabe dónde terminan. La guerra en Ucrania debe finalizar con negociaciones diplomáticas y acuerdos territoriales, como ha insistido el presidente Lula de Brasil.

La cuestión de los refugiados de Ucrania, publicado en www.seymourhersh.substack.com

El primer ministro del Reino Unido, Rishi Sunak, saluda al presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, frente a Chequers, la residencia rural del primer ministro, donde el presidente llegó en helicóptero el lunes buscando promesas de más apoyo militar (ver imagen arriba). El Reino Unido prometió cientos de misiles de defensa aérea y drones a Ucrania.

El sábado pasado, el Washington Post publicó una serie de documentos clasificados de inteligencia estadounidenses que muestran que el presidente ucraniano Volodymyr Zelensky, trabajando a espaldas de la Casa Blanca de Biden, presionó mucho a principios de este año para una serie ampliada de ataques con misiles dentro de Rusia. Los documentos formaban parte de una gran cantidad de materiales clasificados publicados en línea por un soldado de la Fuerza Aérea que ahora está bajo custodia.

Un alto funcionario de la administración Biden, al que el Post le pidió un comentario sobre esa información de inteligencia revelada, dijo que Zelensky nunca ha violado su promesa de usar armas estadounidenses para atacar dentro de Rusia. En opinión de la Casa Blanca, Zelensky no puede equivocarse en esto.

El deseo de Zelensky de llevar la guerra a Rusia puede no ser claro para el presidente y los principales asesores de política exterior en la Casa Blanca, pero lo es para aquellos en la comunidad de inteligencia estadounidense que han tenido dificultades para que su inteligencia y sus evaluaciones sean escuchadas en el Despacho Oval.

Mientras tanto, continúa la matanza en la ciudad de Bakhmut. Es similar en idiotez, si no en números, a la matanza en Verdún y el Somme durante la Primera Guerra Mundial.

Las personas a cargo de la guerra de hoy —en Moscú, Kiev y Washington— no han mostrado interés siquiera en conversaciones temporales de alto el fuego que podría servir como prelude de algo permanente. La conversación ahora es solo sobre las posibilidades de una ofensiva a fines de primavera o verano (junio o setiembre para el hemisferio sur, ed.) por parte de cualquiera de las partes.

Pero algo más se está cocinando, como algunos en la comunidad de inteligencia estadounidense saben y han informado en secreto, instigados por funcionarios gubernamentales en varios niveles en Polonia, Hungría, Lituania, Estonia, Checoslovaquia y Letonia. Estos países son todos aliados de Ucrania y enemigos declarados de Vladimir Putin.

Este grupo está encabezado por Polonia, cuyo liderazgo ya no teme al ejército ruso porque su actuación en Ucrania ha opacado el brillo de su éxito en Stalingrado durante la Segunda Guerra Mundial. Más bien está instando discretamente a Zelensky a encontrar una manera de poner fin a la guerra, incluso resignándose si es necesario, y permitir que comience el proceso de reconstrucción de su nación. Zelensky no cede, según informaciones y otros datos conocidos dentro de la Agencia Central de Inteligencia, pero privadamente está empezando a perder el apoyo de sus vecinos... ||

(traducción del inglés de librevista)

Palabras clave:

Seymour Hersh

Zelenski

Ucrania

Refugiados

www.librevista.com n° 52, mayo 2023